

Aclaración en la obra "Pepita de Marañón"

En mi crítica de la obra PEPITA DE MARAÑÓN, publicada en LA ESTRELLA DE PANAMA el día sábado 2 de diciembre hay un error tipográfico que es imprescindible corregir y aclarar ya q' este error altera por completo lo que quise decir en el lugar particular donde ocurre.

En la crítica publicada se escribe la siguiente frase:

Hasta ahora (refiriéndose a los autores de la obra) no han mostrado que dentro del seno creativo panameño yace un burbujeante fervor creador e intelectual que no tiene nada que pedir al exterior.

Esa frase debió leer:

Hasta ahora nos han mostrado que dentro del seno...etc.

Como pueden apreciar los lectores la eliminación tipográfica de la "s" cambió todo el sentido de una de las frases más importantes de la crítica. Pídele a los autores Soberón Torchía y Arango disculpas en nombre de LA ESTRELLA y dejo aclarado mi verdadera intención en esa frase.

Atentamente,

Rogelio Pretto Villalaz